

Vicecanciller cubano agradece solidaridad de amigos costarricenses



San José, 14 mar (RHC-PL) El vicecanciller cubano Rogelio Sierra agradeció la solidaridad de los amigos costarricenses con la Revolución en su país y en la lucha por la eliminación del bloqueo económico de Estados Unidos contra la mayor de las islas de las Antillas.

En un encuentro con representantes del movimiento de solidaridad con Cuba y de la Asociación de Cubanos Residentes en Costa Rica Antonio Maceo en la embajada cubana en esta nación centroamericana, Sierra apuntó que este era una de las citas que no podían faltar durante su estancia en San José.

Manifestó su deseo de saludar personalmente a los amigos de Cuba en Costa Rica dedicados a estrechar y cimentar los lazos entre los dos países, así como exaltar su respaldo y apoyo en las batallas libradas por el pueblo antillano, y por ello -sostuvo- siempre estaremos en deuda.

El vicecanciller aseveró que la Revolución cubana está más sólida y agradeció nuevamente la solidaridad de los amigos

costarricenses para lograr la eliminación del bloqueo económico, comercial y financiero que desde hace más de cinco décadas mantiene Estados Unidos contra Cuba.

Los representantes de los movimientos y asociaciones solidarias reiteraron su compromiso de continuar en su defensa de la Revolución cubana y la lucha porque el Congreso de Estados Unidos acabe de derogar el criminal bloqueo económico contra la nación caribeña.

Sierra llegó hoy a San José para encabezar la delegación cubana a la II Reunión de Consultas Políticas, a realizarse mañana en la sede del Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto de Costa Rica.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/124205-vicecanciller-cubano-agradece-solidaridad-de-amigos-costarricenses>



Radio Habana Cuba